

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
04/11/2015	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	7	2	UDD SE SUMA A DISCUSION SOBRE NUEVA CONSTITUCION

ARCHIVO



Desde la web

los visitantes podrán acceder al estado de avance comprometido por el Gobierno para el desarrollo del

Noticias "on line"

Cuenta con una sección de actualidad noticiosa donde se podrá seguir la actualidad a través de

UDD se suma a discusión sobre nueva Constitución

La Universidad del Desarrollo a través de las facultades de Derecho, Gobierno y Smartlab UDD, creó la plataforma digital www.lalupadelaconstitucion.cl.

Nicole Forttes, directora del proyecto, explica que se trata de "un aporte innovador a la discusión sobre la creación de una nueva Constitución, que responde a una iniciativa de fomentar la participación ciudadana y de la educación cívica, ya que a través de infografías y videos cortos se ex-

plican diferencias, términos, alcances, impactos y se compara para el marco regulatorio chileno con la Región".

Así, los usuarios podrán mantenerse al día en los estados de avance del Gobierno en la materia, comparar el

marco regulatorio local con otros países, identificar la opinión de líderes y tener acceso a toda la información y metodología de los documentos de trabajo con que se ha llevado a cabo las investigaciones propuestas en la plataforma.

A juicio de José Manuel Díaz de Valdés, director de Centro Justicia Constitucional y profesor investigador del proyecto, éste "ha sido un proyecto inspirador y un aporte concreto a la discusión". (FBP)